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“Massima disponibilità da parte dell’Amministrazione Comunale a porre in essere 
ogni utile iniziativa, nell’ambito delle competenze istituzionali attribuite, per 
individuare nella città di Matera la “Zona Franca Urbana” della Basilicata”. E’ quanto 
ha ribadito il Sindaco di Matera Emilio Nicola Buccico in una lettera inviata al 
presidente dell’Api di Matera Nunzio Olivieri, che a sua volta aveva riproposto nei 
giorni scorsi la candidatura della città dei Sassi, in quanto territorio che si ritiene 
abbia tutti gli indicatori richiesti, sia di degrado che di potenzialità di sviluppo. Il 
primo cittadino, nel ricordare il suo personale impegno e quello della Giunta anche 
alla luce dell’invio della copia dell’ordine del giorno (approvato lo scorso 31 ottobre 
2007) ai presidenti della Regione e del Consiglio Regionale di Basilicata e 
all’Assessore alle Attività Produttive, nonché al Ministro ed al Sottosegretario per lo 
Sviluppo Economico, concorda pienamente con il presidente dell’Api 
nell’evidenziare che il territorio materano presenta diverse aree e quartieri in 
situazione di crisi e possiede i requisiti richiesti dal Ministero per diventare “zona 
franca urbana”. 
L’ordine del giorno dello scorso 31 ottobre, presentato dal consigliere Augusto Toto, 
aveva impegnato il Sindaco e la Giunta Comunale ad adottare tutte le iniziative volte 
alla individuazione di Matera come Zona Franca della Basilicata, proprio in ragione 
della grave crisi economica che ha investito la città dei Sassi, e che ha portato alla 
chiusura della tradizionale e storica produzione della pasta, alla crisi del polo del 
salotto e delle piccole botteghe artigiane del Paip. 
 
 
Matera, 28 febbraio 2008 

 
 


